



## **Résumé du sermon du vendredi 29 Décembre 2023**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la Sourate al-Fatiha, Sa Sainteté, Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.), a déclaré qu'il continuerait d'évoquer les incidents liés à la bataille d'Uhud.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité Mirza Bashir Ahmad (r.a.) qui rapporte : « Lorsque les compagnons d'Abdoullah bin Joubair (r.a.) ont constaté que la victoire avait été remportée, ils se sont adressés à lui, leur chef, en disant : « La victoire est assurée et les musulmans rassemblent le butin de guerre. Autorisez-nous à rejoindre également l'armée. » Abdoullah (r.a.) les retint et leur rappela strictement l'ordre du Saint Prophète (s.a.w.). Cependant, dans l'euphorie de la victoire, ils devinrent négligents et ne se sont pas abstenus, quittant leurs positions en affirmant : « Tout ce que le Saint Prophète (s.a.w.) a ordonné, c'était de ne pas abandonner la colline tant que la sécurité complète n'était pas assurée. Maintenant que la victoire est remportée, il n'y a aucun mal à avancer. » Ainsi, à l'exception d'Abdoullah bin Joubair (r.a.) et de cinq ou sept compagnons, personne n'était présent pour sécuriser la colline. Khalid bin Walid, remarquant de loin que la colline était sans défense, rassembla promptement ses cavaliers et se dirigea immédiatement vers cet endroit. Il était accompagné par Ikramah bin Abou Jahl plus de ce qui restait de son détachement. Ces deux groupes ont attaqué Abdoullah bin Joubair (r.a.) et les quelques compagnons qui gardaient la colline, lançant ainsi une attaque surprise par l'arrière contre l'armée musulmane. Confiants en leur victoire, les musulmans, distraits et dispersés, furent perturbés par cette soudaine tragédie. Malgré cela, ils se reprirent et tentèrent de repousser l'attaque des mécréants. C'est alors qu'un ennemi rusé cria : « Ô musulmans ! Les mécréants attaquent à l'autre bout ! » Pris au dépourvu, les musulmans se retournèrent une fois de plus et, dans un état de confusion, se mirent à attaquer leurs propres compagnons avec leurs épées sans réfléchir. Pendant ce temps, Oumrah bint Alqamah, une femme courageuse de La Mecque, observant la scène, avança immédiatement pour ramasser le drapeau de Quraysh et l'a brandi haut dans les airs. Face à cette situation, l'armée fragmentée des Quraysh se rassembla à nouveau, et les musulmans se retrouvèrent totalement encerclés par l'ennemi. Une terrible panique s'empara de l'armée musulmane. Malgré les appels répétés du Saint Prophète (s.a.w.), qui observait la scène depuis un endroit surélevé, sa voix se perdait dans le tumulte et l'agitation. Les historiens rapportent que tout ceci s'est déroulé si rapidement que la plupart des musulmans en sont venus à se combattre les uns les autres, sans faire de distinction entre amis et ennemis. Ainsi, certains musulmans furent blessés par leurs propres compagnons, et Yaman (r.a.), le père de Houdhaifah (r.a.), fut même accidentellement tué par d'autres musulmans. Houdhaifah (r.a.) se tenait à proximité, criant sans cesse : « Ô musulmans, c'est mon père ! C'est mon père. », mais qui pouvait prêter attention à ces mots à ce moment-là ? Le Saint Prophète (s.a.w.) a voulu compenser la perte de Yaman (r.a.) au nom de la communauté

musulmane, mais Houdhaifah (r.a.) refusa cette offre en disant : « Je pardonne aux musulmans pour le sang de mon père. »

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité Mirza Bashirouddin Mahmoud Ahmad, le deuxième calife (r.a.), qui a également explicité ces événements dans son commentaire du chapitre 24, verset 64, du saint Coran, lequel énonce que : « Ne considérez pas l'appel du Messenger parmi vous comme l'appel de l'un d'entre vous à un autre. Allāh connaît ceux d'entre vous qui s'esquivent en se cachant. Alors, que ceux qui s'opposent à Son commandement prennent garde qu'une épreuve ne les afflige, ou qu'un châtiment douloureux ne les surprenne. »

Le deuxième Calife de la communauté musulmane Ahmadiyya (r.a.) explique que, lors de la bataille, le Saint Prophète (s.a.w.) était touché par des pierres qui ont fait enfoncer les crochets de son casque dans son visage, le faisant perdre connaissance. Une fausse information se propagea alors parmi les mécréants, annonçant, que Dieu nous en préserve, le martyre du Saint Prophète (s.a.w.). En conséquence, les musulmans subirent des pertes considérables, évitables si seulement ils avaient suivi les instructions du Saint Prophète (s.a.w.).

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que le deuxième Calife (r.a.) a également minutieusement décrit ces événements dans son exégèse du chapitre 108 du Saint Coran, Al-Kauthar. Selon le récit, seuls douze compagnons sont demeurés aux côtés du Saint Prophète (s.a.w.) sur la colline lorsque les mécréants ont lancé leur attaque. C'est alors que le Saint Prophète (s.a.w.) a été atteint par des projectiles, provoquant la perte de deux de ses dents et le faisant perdre connaissance. Alors qu'il chutait, les corps d'autres compagnons décédés tombèrent également autour de lui. Ce qui a fait croire aux mécréants que le Saint Prophète (s.a.w.) avait été martyrisé.

Sa Sainteté (a.b.a.) a présenté plusieurs récits mettant en lumière la bravoure et la résolution du Saint Prophète (s.a.w.) pendant la bataille d'Uhud. Le Saint Prophète (s.a.w.) est demeuré ferme durant le combat, ne reculant pas une seule fois. Il est resté debout, tirant sans relâche des flèches au point que la corde de son arc s'est brisée et a dû être réparée. Ensuite, le Saint Prophète (s.a.w.) a également commencé à lancer des pierres. Selon un récit, le Saint Prophète (s.a.w.) se tenait au cœur de la bataille, ciblé par des flèches provenant de toutes les directions, mais étrangement, aucune de ces flèches ne parvenait à l'atteindre.

Sa Sainteté (a.b.a.) a mentionné une citation du Messie Promis (a.s.) mettant en évidence le fait que le Saint Prophète (s.a.w.) n'avait pas dissimulé son statut de Messenger d'Allah (s.a.w.) pendant la bataille, démontrant ainsi son intrépidité et son courage. Le Saint Prophète (s.a.w.) s'est retrouvé presque seul face à des milliers de personnes lors de cette bataille, ce qui a pleinement mis en lumière sa bravoure. Aucun autre prophète n'a eu l'opportunité de démontrer un tel courage.

Sa Sainteté (a.b.a.) a indiqué qu'il continuerait d'évoquer ces incidents à l'avenir.